
AAC・OB会 2009年度 通常総会 議事録

会則 16条 1項に則り 通常総会を下記のとおり開催しその議事録を記す。

期日・時間：  2009(平成 21)年 5月 9日 午後 3時 30分~5時 30分

開催場所： 麻布学園　地下食堂

出席者：

役員： 武藤光盛会長・理事長(S42), 鮫島員允理事(S38)，溝口洋三理事(S38)，鈴木順二理事(S46)，藤田
信一理事(S49), 藤森 隆理事(S52)，小澤 徹理事(S59)，矢部博道監査役(S44)

会員： 小川法章(S25)，近藤隆治(S30)，大橋 弘(S32)，宮崎專輔(S35)，片桐 滋(S35)，金井克憲(S35)，
細島 進(S38)，山本 玄(S42)，太田高嗣(S43)，森 美文(S44)，太田弘一(S47)，藤森 直(H21)，
金丸俊太郎(H21)，卯尾和音(H21)，佐藤和秀(H21)

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（以上会員 23名）
先生：　　増子 寛先生
学生：　高１：　　渡邊・山口・吉川・飯塚

　　　　　中３：　　中川・富塚・菅澤・佐野

　　　　　中２：　　井上・高間・頼

　　　　　中１：　　安藤・鬼沢・池田・飯田・渡邊(耕)

開会挨拶  ･････････････････････････････ 武藤会長・理事長

司会選出 　鮫島員允理事が選出される。

顧問先生挨拶  ･････････････････････････････ 増子 寛先生
部員の人数大幅増大と顧問教諭の世代交代時期を迎え、今まで以上に OB 会のサポートを期待する趣
旨の挨拶あり。

議事議案

1. 第一号議案 08年度活動報告････････ 武藤理事長報告

① OB会,山荘運営会計の健全化を図る
・OB会一般会計
　会員の積極的会費納入をいただきました。更に 3月に未納者へ個別の納付実績を付して督促をすること
により更に積み増すことができ、最終的には黒字化には到りませんが、僅かな赤字で収まることができま

した。会員のご理解とご協力に感謝申し上げます。

・山荘会計

　07年度の大改修および薪ストーヴの設置による効果か、大幅に利用者が増加しました(3割 up)。収支と
しても、税金(一般会計負担)を除くと、ぎりぎりながら黒字化を達成できました。
② OB会活動を若手会員(S42年卒以降)中心に軸移動
　最も重要な課題ながら、ご報告に値するほどの進展は望めませんでした。



　本日の総会の若手会員出席率が一つの試金石と考えております。

　(S42年卒以降の総会出席会員数比較: 08年 4名、09年 8名)
③ 現役部員へのサポート活動の充実
　サポート委員と現役部員との積極的交流，現役との懇親会開催，OB会忘年会への現役招待，現役父母
との懇親会などを通じ、現役との関係がより親密になったと評価しております。サポート委員による現役

合宿への参加が、08年は夏の 1回のみであったことは、今後の課題として残りました。
 
08年度活動報告
5月 19日  春季理事会（理事役割分担確認） 【理事 8名】
6月 14日　 現役父母会 【先生 2名、理事 3名、現役父母 20名】
6月　　　　　　　　　 ニューズレター第９号発行
6月 28~29日 　　　　 中間忘年会（AAC八ヶ岳山荘）     【会員 15名】
9月 5日  夏季理事会 (兼 暑気払い) 【理事６名、監査 1名、会員 1名】
10月 27日 秋季理事会 (忘年会準備）       【理事７名】
11月 14日 現役との交流会(榊原会員 講演)
11月 29日  忘年会    【会員 31名，現役 10名】
1月 24日  緊急理事会 (高嶺会との関係について) 【理事 8名】
1月 31日 冬季理事会 (兼 新年会 高嶺会と合同開催)　　　  理事７名、高嶺会 20名】
2月 28日 現役父母との懇親会    【理事 3名、父母約 20名】
3月 28日   春季理事会 (総会準備) 【理事 8名】
5月 9日 臨時理事会 (総会前確認) 【理事 8名】
5月 9日 総会                    

OB会会員数 現状報告 (2009年 4月 1日現在)
　会員総数 192名   (一般会員 177名、　特別会員 15名)
　本年 3月卒業の新規会員 6名を含む（藤森 直,金丸峻太郎,卯尾和音,佐藤和秀,榊原亮哉,毛利浩明）。
　上記 192名の内，物故会員 26名,退会者 3名を除くと，163 名が実質の会員数。

総会席上，現役学生を紹介、Tシャツと『岩燕』を OB会より贈呈。　新 OB会員にペナントを贈呈。

2. 第二号議案 08年度一般会計報告････ 小澤理事報告

資産明細に計上している山荘立替金 32,702円について、08年度中に費用処理することが了承された。

第三号議案 08年度山荘状況報告及び山荘会計報告････ 溝口理事，藤田理事報告

　会計報告のなかで、慣行に従って｢薪代｣と記されているのは、実質は石油ストーブ燃料費であることの

説明あり、了承された。

　Web サイトの山荘宿泊予約状況表示につき、チェックアウトの日はマークしないよう改善するよう提案
あり、対処することとした。

　利用料金の改定を検討中であることが報告された。詳細は山荘委員会で検討し、理事会で決定すること

とした。 　



3. 第四号議案 監査報告･･････････････ 矢部監査役報告

　08 年度一般会計および山荘会計について監査の結果，状況を正しく表示し，適切に処理されている
ことを認め，その旨の監査報告書が提出された事の報告あり。

4. 第五号議案 09年度役員人事････････ 武藤理事長提議

　会　長:[任期中留任]武藤光盛(S42)
　理事長:[任期中留任]武藤光盛(S42)兼務
　理  事:[任期中留任] 鮫島員允(S38), 溝口洋三(S38)，宮坂太郎(S42)，鈴木順二(S46)，藤田信一(S49),藤

森 隆(S52)，小澤 徹(S59),
　監査役:[任期中留任] 三島秀介(S33),矢部博道(S44)

　委員会

　　事務局: 宮坂太郎(S42)，藤田信一(S49)
　　山荘委員: 溝口洋三(S38；委員長)，宮崎專輔(S35)，藤田信一(S49)，高坂元顕(S56)
　　ホームページ委員：鈴木順二(S46)，斎藤昌毅(S51)，高野信久(52)，岩城達之助(S55)，高坂元顕(S56)
　　サポート委員：藤森 隆(S52；委員長)，宮崎專輔(S35)，森 美文(S44)，鈴木順二(S46)，齋藤昌毅(S51)，
　　　　　　高坂元顕(S56)，梅村 裕 (H5)，佐藤暁彦(H16)，高橋智也(H19)，藤森 俊(H19)

以下は理事会審議事項であるが，素案に基づき会員各位のご意見を募った。

5. 09年度 委員人事案････････････････ 武藤理事長説明

　サポート委員に今年度入会の以下の OB を追加する。
藤森 直，金丸俊太郎，卯尾和音，佐藤和秀, 榊原亮哉，毛利浩明

6. 09年 活動計画案････････････････････ 武藤理事長説明

08年度の活動に準じる。今年度の現役父母会は 6月 13日(武藤理事長、藤森理事出席予定)。

特記

会員の逝去時の対応について、従来の内規を見直す事の提案あり。理事会で審議することとした。

追記

総会終了後，引き続き懇親会が約 1時間行われた。


